

## Giat DDS: Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Toleransi di Desa Pasirdoton

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 10:07



*Giat DDS: Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Toleransi di Desa Pasirdoton*

**Polres Sukabumi Polda Jabar - Bripka Eko Priyantono, Bhabinkamtibmas Desa**

Pasirdoton, Polsek Cidahu, telah melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) pada hari Kamis, tanggal 28 Maret 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cipanas, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporan yang disampaikan oleh AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., Kapolsek Cidahu, disebutkan bahwa Bhabinkamtibmas Pasirdoton memberikan sosialisasi tentang berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat kepada warga Desa Pasirdoton. Salah satunya adalah peningkatan silaturahmi dan kerjasama sosial guna mencegah maraknya kejahatan, termasuk pencurian kendaraan dan barang.

"Sosialisasi ini juga mencakup pentingnya toleransi dan saling menghormati dalam menjalankan ibadah puasa, serta pencegahan perilaku negatif di kalangan remaja," ujar AKP Akhmad Suryana Bande, S.H.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi tentang ketersediaan pupuk dan antisipasi penyakit menjelang musim hujan, serta memberikan sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) beserta cara pencegahannya.

Dalam upaya bersinergi dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

"Kami mengimbau agar masyarakat selalu menjaga koordinasi dengan pihak kepolisian, terutama Polsek Cidahu, untuk memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," tambah AKP Akhmad Suryana Bande, S.H.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan tertib dan diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.